

Wir danken herzlich

*Mir hei di geschter vermisst
u mir vermissä di hüt
u morn wird's genau so si*

Rolf Schüpbach

Schübi

In den Stunden des Abschieds waren wir nicht allein. Die vielfältigen Gesten der Anteilnahme haben uns Trost und Kraft gespendet.

Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei allen, die ihre Verbundenheit zu Rolf in so liebevoller Weise zum Ausdruck brachten und ihn auf seinem letzten Weg persönlich oder in Gedanken begleitet haben.

In unseren Dank möchten wir die professionelle wie auch menschliche Pflege und Betreuung aller Fachpersonen einschliessen.

Ein grosses Dankeschön geht an alle, die mit viel Einfühlungsvermögen die würdevolle und trostreiche Abschiedsfeier gestaltet haben.

Für all die lieben Worte, die schönen Karten, die Blumen sowie die vielen Spenden bedanken wir uns von Herzen. Danke all jenen, die Rolf auf seinem Lebensweg mit Liebe, Freundschaft und Achtung begegnet sind. Gedanken, Augenblicke – sie werden uns immer an ihn erinnern, uns glücklich und traurig machen und ihn nie vergessen lassen.

Worb, im April 2023

Die Trauerfamilie